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                                    Ao décimo quarto dia do mês de dezembro do ano de dois 

mil e nove, nesta cidade de São Paulo, sito na Rua Bráulio Gomes, nº 81, 4º andar, às 

9:30 horas conforme prévia convocação, reuniu-se ordinariamente os respectivos 

membros do Conselho. Dr. Marcio Kayatt, Conselheiro Presidente e Dr. Jorge Eluf 

Neto, ambos representantes da O.A.B. - Ordem dos Advogados do Brasil / SP, Dr. 

Paulo Roma representante da A.A.S.P. - Associação dos Advogados de São Paulo,  

Dr.  José Roberto de Moraes representante do I.P.E.S.P. - Instituto de Previdência do 

Estado de São Paulo, contando ainda com a presença do atuário Dr. Newton Conde. 

Inicialmente, o Dr. Marcio Kayatt pergunta ao Dr. José Roberto o andamento do 

pagamento do resgate. O Dr. José Roberto informa que o mesmo está previsto para o 

dia 17/12/2009 (dezessete de dezembro de dois mil e nove). Dada a palavra ao Dr. 

Newton Conde, traz em pauta a apresentação de contas, informando também sobre 

quatro fases do projeto, sendo a primeira delas o resgate, visto ter ocorrido a 

digitalização dos valores e a atualização dos mesmos, informando também a 

necessidade de se criar um sistema para cotas individualizadas referente a ativos e 

inativos, informado ainda que atrasou a implantação do sistema de cotas, uma vez que 

não há um programa específico. Explica o Dr. José Roberto que a empresa 

responsável não se encontra mais no Instituto, motivo pelo qual, não foi criado um 

programa individualizado para constar no “site” do I.P.E.S.P. - Instituto de Previdência 

do Estado de São Paulo. O Dr. Newton Conde informa ainda que a segunda fase se 

refere ao treinamento na área previdenciária, tendo em vista, a criação de mecanismos, 

estando o primeiro treinamento agendado para 29/12/2009. O Dr. Newton Conde diz 

que a idéia inicial seria a contratação da PRODESP, uma vez que a mesma já presta 

serviço, porém faz a ressalva de que a mesma não possui conhecimento a respeito do 

sistema a ser criado, o qual na verdade é fácil, porém operacionalmente complexo, não 

havendo possibilidade de ser feito manualmente, salientando ainda o Dr. José Roberto 

que, para contratação da PRODESP, é dispensável a licitação. O Dr. Marcio Kayatt se 

manifesta, pois não está de acordo com a contratação da PRODESP. O Dr. Marcio 

Kayatt, e os demais conselheiros deliberaram que, os contribuintes que até 31/12/2009, 

implementarem as condições estabelecidas na nova Lei  nº 13.549, fazendo referência 

a aposentadoria, terão direito ao cálculo de seus benefícios com base na antiga  Lei nº 

10.394, desde que a tenham requerido até 31/12/2009. Esclarece ainda o Dr. José 

Roberto que seja dado andamento nos pedidos com urgência. O Dr. Marcio Kayatt 
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informa que, tendo em vista a não conclusão dos processos licitatórios para aquisição 

de programas específicos referente a individualização das cotas de cada contribuinte 

propõe ao conselho adiar por 90 dias a disponibilização das informações relativas as 

reservas individualizadas de cada contribuinte, mantendo-se até então para todos os 

contribuintes os atuais valores de contribuição, o que foi aprovado, salientando ainda o 

Dr. José Roberto que, a referida situação independe da majoração do salário mínimo. 

O Dr. Newton Conde comenta sobre a terceira fase de individualização das cotas, a 

qual já se encontra concluída e que já começou a ser desenvolvida a quarta fase, 

referente a auditoria, salientando ainda que, quando ocorrer a individualização poderá 

ser liberada a portabilidade. O conselho mantém a deliberação referente a taxa de 

mandato no sentido de que, a partir de 1º de janeiro de 2.010, a integralidade dos 

valores recebidos a título dessas taxas de mandato seja depositada e aplicada em 

conta distinta, até que seja adotado pelo Conselho um critério de repartição desta 

receita entre os contribuintes da Carteira, bem como, a  possibilidade de extrato para 

visualização dos valores pelos contribuintes. Entregue ao Dr. Marcio Kayatt 

correspondência em nome do Sr. Maurício de Campos Cantos, sendo deliberado pelo 

Conselho designar o conselheiro Dr.Jorge Eluf Neto para emitir parecer. O Dr. José 

Roberto comenta a possibilidade de marcar para Janeiro/2010 as apresentações sobre 

o Fundo Privado com os representantes dos bancos. O Dr. Márcio Kayatt informa que 

os conselheiros que obtiverem sugestões, poderão convocar os interessados para as 

apresentações. Não houve agendamento da próxima reunião deste Conselho. Nada 

mais havendo a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram encerrados. E para 

constar, eu Danielle Ap. Freitas de Oliveira, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevi 

esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelos 

conselheiros presente. 
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